



San José, 13 de junio 2019

BOLETÍN DE PRENSA

Se publica nuevo indicador de dolarización para los pasivos de las Otras Sociedades de Depósito (OSD) en el sitio web de la SECMCA

Con la finalidad de implementar mejoras continuas a las estadísticas e indicadores que se presentan en el página de la SECMCA (www.secmca.org), a partir del mes de junio 2019 se publicará un nuevo indicador de dolarización de las captaciones totales de las Otras sociedades de Depósitos (OSD). Las OSD corresponden a una clasificación institucional dentro de las Estadísticas Monetarias y Financieras que incluye, entre otros, a los bancos comerciales y a las cooperativas de ahorro y crédito.

Este indicador mide la proporción de las captaciones en moneda extranjera (generalmente dólares) con respecto de las captaciones totales, presentándose como un porcentaje. Se consideran como captaciones la suma de los depósitos más los valores distintos de acciones reportados por las OSD. Este indicador es consistente con las Estadísticas Monetarias y Financieras Armonizadas, por lo que es replicable utilizando los datos publicados periódicamente por parte de la SECMCA.

Este indicador, que nace a partir de una recomendación del Banco Central de la República Dominicana (BCRD) en el marco de la reunión anual del Grupo Ad Hoc de Estadísticas Monetarias y Financieras (GAEMF), reflejará de manera más comprensiva el grado de dolarización del sistema financiero, permitiendo una mejor percepción del fenómeno para los analistas financieros regionales.

La SECMCA aprovecha la oportunidad para reconocer a los funcionarios de los bancos centrales que forman parte del GAEMF, su compromiso y esfuerzo por mejorar continuamente la compilación y divulgación de las EMFA a nivel regional, y consolidarlas como un insumo esencial para la toma de decisiones de política monetaria.

